

RÉNOVATION URBAINE

QUARTIER ARTS FLEURS FEUGRAIS



KARINE BENDJEBARA-BLAIS

1^{ÈRE} ADJOINTE AU MAIRE

Bienvenue à Mathilde Grossier qui se voit confier la Gestion Urbaine et Sociale de Proximité. L'opération de renouvellement urbain du quartier Arts Fleurs Feugrais ne pourra être une réussite sans la participation active de ses habitants !

Mathilde Grossier a pour mission de créer du lien et de faciliter les échanges entre les habitants, les bailleurs, les élus et autres acteurs attentifs à l'amélioration de la vie quotidienne dans ce quartier.



Une nouvelle interlocutrice pour les habitants

Depuis le 1^{er} septembre, Mathilde Grossier est chargée de la Gestion Urbaine et Sociale de Proximité (GUSP) du projet de rénovation urbaine du quartier Arts Fleurs Feugrais.

Quel est votre parcours ?

Je suis diplômée d'un Master de sociologie Gestion du territoire et développement local. Dans ce cadre, lors d'un stage au sein de la Métropole Rouen Normandie, j'ai réalisé une étude sur la mobilité des jeunes en difficulté sur les secteurs de Rouen, Le Trait et Elbeuf. Cette expérience m'a apporté une première approche du quartier. Pendant cinq ans, j'ai ensuite occupé le poste de chargée de développement local à l'AFEV (Association de la Fondation Etudiante pour la Ville). Ma mission principale était de développer des actions éducatives et sociales auprès des jeunes en difficulté.

Quelles seront vos missions dans le cadre de ce nouveau poste ?

La Gestion Urbaine et Sociale de Proximité (GUSP) consiste à créer du lien entre les habitants des quartiers prioritaires et l'ensemble

des intervenants présents sur le quartier : les bailleurs, les services techniques des villes, la Police, l'Education, la Prévention... J'animerai également la Maison du Projet et l'instance « Conseil Citoyen », qui rassemble la Maison du Projet et l'instance « Conseil Citoyen », qui rassemble un groupe d'habitants du quartier. J'occuperai un rôle de référente auprès des habitants, pour leur expliquer le projet et les impliquer à chaque étape. Je souhaite qu'ils s'y retrouvent, et que le projet corresponde à leurs attentes. Le projet de rénovation urbaine repose sur la co-construction avec les habitants, ce lien est donc essentiel. Nous veillerons à maintenir la qualité de vie des habitants pendant les chantiers. L'objectif de la GUSP est aussi de pérenniser les investissements du projet en donnant envie aux habitants de prendre soin de leur nouveau quartier. C'est donc une relation durable qui va se construire !



L'intérêt du Vice-Président de la Région pour le projet

Rodolphe Thomas, Vice-Président de la Région Normandie chargé de la politique de la ville et de la cohésion sociale, est venu le 28 juin dernier visiter le quartier Arts Fleurs Feugrais dans le cadre de la préparation de la convention pluriannuelle, à signer avec l'ANRU. L'élu régional a manifesté son intérêt pour le projet et a exprimé son souhait d'accompagner les deux communes, dans le cadre des compétences de la Région.

Permanences des élus à la Maison du Projet (Place Saint Roch, Cléon) : Mercredi 17 octobre de 16h à 18h et samedi 3 novembre de 10h à 12h



PARTENAIRES FINANCIERS DE LA RÉNOVATION URBAINE

